

RENTRÉE RÉUSSIE À LA BRETONNIÈRE : PLUS DE 560 APPRENANTS ACCUEILLIS

Le Lycée et CFA de la Bretonnière a vibré au rythme de la rentrée ! L'établissement a eu la joie d'accueillir plus de 560 apprenants, élèves, étudiants et apprentis, ainsi que leurs familles.

L'équipe pédagogique a souhaité une chaleureuse bienvenue aux nouveaux et aux anciens. C'est le début d'une nouvelle aventure, pleine de défis, de réussites et de découvertes.



LES APPRENTIS ET LYCÉENS EN MODE DÉCOUVERTE À LA BRETONNIÈRE

Pour faciliter l'intégration de ses nouveaux arrivants, l'établissement a organisé une après-midi de découverte ludique pour ses apprentis et lycéens. Loin des traditionnels cours magistraux, les jeunes ont participé à une activité dynamique basée sur l'exploration. Munis d'une carte et suivant un parcours établi, ils ont sillonné les locaux de l'établissement.

Ce rallye découverte a mené les apprenants à différents ateliers où ils ont pu se familiariser avec les lieux stratégiques et rencontrer les membres du personnel. Cet événement a permis aux nouveaux venus de faire connaissance avec l'établissement et ses équipes dans une ambiance détendue et collaborative.

L'objectif est clair : rendre le cadre de vie et de travail plus familier et s'assurer que les jeunes démarrent leur année en toute sérénité.



COUP DE PROJECTEUR NATIONAL SUR L'ENSEIGNEMENT AGRICOLE

Une excellente nouvelle pour le secteur : France Inter a dédié son émission spéciale de rentrée à l'enseignement agricole.

Cette initiative est une reconnaissance forte de la richesse et de la modernité de ces formations. Loin des clichés, l'enseignement agricole forme les acteurs du vivant de demain, avec des filières diverses allant des métiers du paysage à l'agroécologie.

Cette couverture médiatique met en lumière les jeunes, les enseignants passionnés et les métiers essentiels qui façonnent notre souveraineté alimentaire et notre territoire.



LA RELÈVE AGRICOLE S'IMMERGE À INNOV-AGRI

Journée d'exception pour les apprenants du Lycée et CFA de la Bretonnière : ils se sont rendus à Innov-Agri, le plus grand salon agricole en plein air.

Cette immersion a permis aux futurs professionnels de l'agriculture de découvrir le futur du secteur. Au programme : Innovations technologiques (drones, agriculture de précision).

Démonstrations d'engins agricoles de pointe.

Échanges enrichissants avec les professionnels.

Une expérience concrète qui a ouvert les yeux des jeunes sur les perspectives passionnantes des métiers du vivant.

AMBIANCE CONVIVIALE AU STAND DE LA BRETONNIERE AU FESTIVAL DE LA TERRE 2025

Le Festival de la Terre 2025 a battu son plein en Seine-et-Marne, et le stand du Lycée et CFA de la Bretonnière ne désemplit pas. L'établissement a tenu à remercier les nombreux visiteurs qui ont déjà fait le déplacement. Les visites et échanges rendent ce moment encore plus convivial. Ce rendez-vous agricole incontournable est l'occasion parfaite pour le public et les acteurs du secteur de se rencontrer. Le stand a accueilli curieux, professionnels et futurs apprenants pour des échanges autour des formations et des métiers de l'agriculture.



UN LIEN FORT ENTRE AGRICULTURE ET ALIMENTATION : TABLE RONDE INSPIRANTE AU FORUM DE L'ALIMENTATION

Une rencontre stratégique et constructive s'est tenue récemment à l'École d'Hôtellerie Médéric à l'occasion du Forum de l'Alimentation. Des représentants de lycées agricoles et des interprofessions du secteur se sont réunis pour une table ronde visant à échanger autour de l'avenir des métiers agricoles. Ce moment s'est avéré particulièrement riche en partage, marquant la volonté de tous les acteurs de valoriser et renforcer le lien essentiel entre l'agriculture et l'alimentation. Les discussions ont notamment porté sur la nécessité de préparer la relève et de faire évoluer les formations pour répondre aux défis contemporains. Cette belle dynamique est en phase directe avec les orientations de la nouvelle loi d'orientation agricole. Elle ouvre la voie à de futurs partenariats porteurs de sens entre les établissements de formation et le monde professionnel. L'événement a offert une vraie mise en lumière des talents de demain, soulignant l'importance de ces formations pour assurer notre souveraineté alimentaire et la vitalité de nos territoires.



UNE PREMIÈRE SOIRÉE D'INTÉGRATION RÉUSSIE À LA BRETONNIERE

L'intégration des nouveaux apprenants au Lycée et CFA de la Bretonnière a franchi une étape festive hier soir avec une soirée d'intégration organisée sous le signe de la bonne humeur. C'est l'ALESA (l'association des apprenants) qui était aux commandes, menant l'événement avec énergie pour créer un moment mémorable. La soirée a été un super moment de convivialité, de rires et de partage, très apprécié par l'ensemble des jeunes présents. Elle a permis de briser la glace et de renforcer les liens au sein des différentes promotions. Cette initiative réussie marque le début d'une année scolaire et de formation placée sous le signe de l'entraide et de l'esprit d'équipe.



ENGAGEMENT ÉCOLOGIQUE À LA BRETONNIERE : PRÈS DE 200 KG DE DÉCHETS COLLECTÉS



Les apprenants du Lycée et CFA de la Bretonnière ont récemment démontré leur engagement citoyen lors d'une action collective de ramassage de déchets. Faisant preuve d'une belle énergie et d'une mobilisation exemplaire, les élèves et apprentis ont parcouru le site et ses environs pour assainir l'environnement. Le résultat de leurs efforts est significatif : près de 200 kg de déchets ont été collectés et triés.



Cette opération de nettoyage constitue une belle victoire pour la planète et contribue directement à un environnement plus sain pour tous. L'initiative s'inscrit parfaitement dans la volonté de l'établissement de sensibiliser ses futurs professionnels à l'importance de la gestion des ressources et du respect de la nature. « Bravo à toutes et à tous pour ce geste concret en faveur de la nature », a salué l'équipe pédagogique. Une action qui souligne l'importance de l'éducation au développement durable au cœur des formations de La Bretonnière.